

# *Cuba et le Japon signent un accord pour la restructuration de la dette*

---



La Havane, 20 sept. (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba qui détient le portefeuille de l'Économie et de la Planification et Masaru Watanabe, ambassadeur du Japon à Cuba, ont signé un accord pour la restructuration de la dette cubaine envers le Japon.

La signature de cet accord rentre dans le cadre de la mise en pratique de l'accord multilatéral souscrit entre Cuba et le Groupe Ad-hoc de ses pays créanciers au Club de Paris.

Ricardo Cabrisas et l'ambassadeur du Japon à Cuba ont souligné les perspectives s'ouvrant à la multiplication des échanges économiques et commerciaux ainsi qu'aux investissements japonais à Cuba et à la coopération mutuelle.

Cuba a restructuré sa dette à moyen et long terme avec 13 des 14 pays membres du Groupe Ad-hoc du Club de Paris, ce qui ouvre de nouvelles opportunités au financement de nouveaux projets de développement économique et social dans notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/106280-cuba-et-le-japon-signent-un-accord-pour-la-restructuration-de-la-dette>



**Radio Habana Cuba**